

Peugeot 306 - Problemas con la regulación de la temperatura | HELLA

Peugeot

306

Fabricados entre 2002 y 2009

Todos los modelos con válvula mezcladora de aire accionada eléctricamente

Problemas con la regulación de la temperatura

Accionamiento de la válvula mezcladora de aire

En algunos de los vehículos mencionados más arriba pueden surgir problemas relacionados con la temperatura del habitáculo.

Como causa cabe mencionar un fallo en el motor de la válvula mezcladora de aire. En este caso, el accionamiento o el disco adaptador entre el motor y la válvula puede estar dañado.

Si se utiliza un kit de reparación (accionamiento y disco adaptador), es posible volver a poner en marcha la válvula. Para ello deberá desmontarse el cuadro de mandos. Dependiendo del modelo también deberá desmontarse la consola central. Tras la reparación deberá realizarse una configuración básica del motor y del control de la válvula.

A través de un distribuidor Peugeot podrá encontrar los repuestos necesarios así como también información adicional.